
 
Die ausführlichen Erläuterungen der Beschlussvorlage werden verwaltungsseitig noch-
mals skizziert.  
Seitens des Ausschusses wird festgestellt, dass bereits in Kindertagesstätten eine star-
ke Nachfrage nach Ganztagsbetreuungsplätzen bestehe. Hieraus könne abgeleitet wer-
den, dass auch künftig zunehmend OGS-Plätze benötigt werden. Dies sei auf veränder-
te gesellschaftliche Strukturen zurückzuführen.  
 
 


